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Memória de Reunião nº 01 

 

Reunião Preliminar da Comissão de Avaliação de Documentos de Arquivo - CADA 

22/10/2021 - 15h00 – Reunião em ambiente virtual 

Participantes 

Membros da CADA 

Alexandre Schulz 

Pinto 

Divisão de Gestão 

Documental 

Representante da 

DGD 
Presente 

Ana Lúcia Ferreira de 

Carvalho 
Procuradoria da ALESP 

Representante da 

PROCURADORIA 
Ausente 

Eliézer Ribeiro da 

Costa 

Secretaria de Geral de 

Administração 

Representante da 

SGA 

Ausente 

(Ausência 

justificada) 

Felipe dos Santos 

Gomes 
Divisão de Apoio à Mesa 

Representante da 

SGP 

Ausente (em 

férias) 

Frederico Bortolato 

Departamento de 

Inovação e Tecnologia 

da Informação 

Representante do 

DITI 
Presente 

Luciana Lao Gomes 

Cordeiro 

Assessoria de Gestão de 

Processos 

Representante da 

SGA 
Presente 

Luiz Felipe Loureiro 

Foresti 

Divisão de Gestão 

Documental 

Coordenador da 
CADA Presente 
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Convidados 

Roberto da Silva 

Departamento de 

Inovação e Tecnologia 

da Informação 

 Presente 

Vitor Cheregati Divisão de Apoio à Mesa 

Obs: 

Representando o 

servidor Felipe 

dos Santos 

Gomes 

Presente 

 

 

Convocação da reunião e pauta 

A reunião foi convocada por Felipe (coordenador) em e-mail enviado aos membros da 

CADA em 18/10/2021, e reiterado em 20/10/2021, tendo como sugestão “uma 

conversa, com pauta ‘livre’, para nos conhecermos, alinharmos expectativas e 

definirmos os próximos passos, inclusive em razão da publicação do Ato da Mesa nº 

29/2021.” 

 

Assuntos tratados 

Após aberta a reunião com os participantes acima relacionados, Felipe sugeriu que fosse 

seguido um roteiro simples com alguns pontos indicados por ele, pelos membros e por 

outras. A sugestão foi acatada sendo abordados os seguintes assuntos: 

 

1)  Apresentação do membros e convidados 

Apesar de se constatar que a maioria dos servidores presentes já se conhecia, foi feita 

uma brevíssima apresentação por cada um, indicando inclusive qual setor estavam 

representando. 

 



 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO 
Comissão de Avaliação de Documentos de Arquivo 

 
 

3 
 

2)  Discussão sobre a possibilidade de retomada dos trabalhos de revisão do Plano de 

Classificação e Tabelas de Temporalidade da ALESP 

Felipe apresentou um histórico da empreitada de revisão iniciada (e frustrada) no ano 

anterior e que se encontra no bojo do projeto “ALESP sem papel”. Foi dito que a situação 

gerada pela pandemia, pela reforma administrativa, pela carência de pessoal e alguns 

outros fatores impediram o primeiro esforço de prosperar. Além disso foi indicado que 

alguns desses impeditivos permanecem, mas que mesmo assim esse trabalho precisa 

avançar, inclusive pelo fato de que sua não realização irá se converter em um empecilho 

para o já referido sistema. 

Felipe relatou algumas conversas preliminares com unidades que já indicaram não ter 

como participar do esforço neste momento. Frederico relatou que o DITI já está 

empreendendo esforços nesse sentido, coordenados por Roberto, e que o 

departamento tem todo interesse em que essa empreitada avance. Felipe relatou 

posição semelhante por parte da DGD e Vitor relembrou de projeto piloto desenhado 

por sua extinta unidade e pela antiga CADA que acabou abortado em função de 

mudanças ocorridas na Casa, indicando interesse também dos técnicos da SGP na 

matéria. Todos os participantes concordaram que, para que haja sucesso na empreitada, 

é necessário o envolvimento do Departamento de Recursos Humanos, Departamento 

de Finanças e Secretaria Geral de Administração, maiores produtores/tramitadores de 

documentos da área administrativa.  

Como encaminhamento ficou decidido que Frederico irá conversar com os 

representantes da Ágape Consultoria sobre a retomada desse trabalho. E que os demais 

membros irão se empenhar em conversas com seus departamentos para que seja 

montado um cronograma de ação. Além disso Frederico e Felipe se comprometeram a 

fazer um “corpo a corpo” com as áreas mais sensíveis. 

Definições de datas serão feitas na próxima reunião da CADA. 

 

3)  Eliminação de documentos 

Felipe fez um histórico dos problemas enfrentados pela eliminação física de documentos 

e de como se busca contornar esses problemas através das soluções propostas no 

processo 8111/2017. Lembrou ainda que, por conta do contexto da pandemia e da 

reorganização da Casa, esse processo “parou”.  
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Luciana ficou de verificar essa questão junto à SGA. Fez ainda importantes 

apontamentos sobre as cautelas que devem ser adotadas no momento da eliminação 

para evitar qualquer violação à Lei Geral de Proteção de Dados. 

Alexandre expôs ainda sua sugestão para a adoção de um procedimento de eliminação 

interna. Foram feitas ponderações quanto aos custos do processo em ambos os casos. 

    

 4)  Regimento da CADA 

Felipe lembrou que o inciso IX, do artigo 50, da Resolução ALESP nº 925/2021 determina 

que a CADA deve “elaborar, manter e fazer cumprir seu regimento interno”. Como a 

antiga Comissão já possuía um regimento, a sugestão feita foi de partir daí para a 

elaboração do novo documento. Ele ficou de elaborar uma minuta e encaminhar aos 

demais membros para sugestões. Esse encaminhamento foi aceito por todos. 

 

5)  Ato da Mesa nº 29/2021 

Os participantes conversaram sobre a criação do Comitê de Governança em Privacidade 

no âmbito da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo e sobre a convergência dos 

seus trabalhos com os da CADA e Comitê do Portal. Foi sugerida uma reunião conjunta 

no futuro para verificar as possibilidades de integração. Tal iniciativa irá aguardar a 

designação dos membros do referido colegiado.  

 

6)  Documentos da Procuradoria de ALESP 

Durante a última semana a área de Arquivo da Divisão de Gestão Documental recebeu 

uma demanda de técnicos da Procuradoria da ALESP averiguando a possibilidade de 

realizar um trabalho de catalogação, recolhimento e destinação em uma massa 

documental acumulada naquela unidade. Felipe e Alexandre explicaram que o primeiro 

passo para isso seria a elaboração de um Plano de Classificação correspondente, 

necessidade há muito já conhecida pela Casa, e se comprometeram a discutir o tema 

com o representante da Procuradoria na próxima reunião da CADA. Não havendo 

representante na reunião, foi acordado que o tema ficaria para a pauta do próximo 

encontro. 
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Esgotado o roteiro aprovado no início da reunião, em não havendo mais ninguém que 

quisesse fazer uso da palavra, foi convocada uma nova reunião para o dia 5 de novembro 

de 2021, às 15h, em ambiente virtual. 

 

A presente Memória de Reunião foi elaborada pelo coordenador e aprovada pelos 

participantes abaixo.  

 

Nome Assinatura Data 

Alexandre Schulz Pinto   

Frederico Bortolato   

Luciana Lao Gomes Cordeiro   

Luiz Felipe Loureiro Foresti   

Roberto da Silva   

Vitor Cheregati   

 


